



CORRENTINO DE LEY (Chamamé)

Heracio Pérez - Isaco Abitbol

Por venir a Buenos Aires
hasta mi cinto empeñé
y ahora estoy convencido
que no es como soñé.
Encontré a mis compueblanos
contentos y aquerenciados
pero al dulce avá ñeé
ya lo habían olvidado.

ESTRIBILLO

*Los bailes de nuestros pagos
ya no los quieren bailar
porque dicen que a la moda
hay que saberla llevar.
Sacos que parecen fraguas
pantalón abombillado
se peinan con un engrudo
que deja el pelo aplastado.*

//

Soy paisano correntino
y lo digo con razón
me apena cuando lastiman
la gloriosa tradición.
Todos los bailes son lindos
yo no quiero criticar
pero por el chamamé
jamás lo voy a cambiar.